



BERITA FOTO

FRAKSI PKS DPR RI



EDISI II NOVEMBER 2021

Habib Aboe Bakar Alhabsyi



Dukung Penyelenggaraan Event WSBK Mandalika

Sekjen DPP PKS / Anggota FPKS DPR RI Komisi III Habib Aboe Bakar Al Habsyi memberikan dukungan langsung atas seluruh kerja terbaik dari salah satu kader PKS yakni Gubernur NTB Dr.Zulkiflimansyah dalam mengelahi event

Internasional tersebut.

Kita berharap beragam event olahraga internasional di Indonesia terus terselenggara, bukti bahwa negara ini punya infrastruktur yang memadai dan SDM yang mumpuni.

Habib Aboe Bakar Alhabsyi



Ajak Semua Pihak Sukseskan WSBK Mandalika 2021 di NTB

Jakarta (19/11) --- Anggota DPR sekaligus Sekretaris Jenderal DPP PKS, Aboebakar Al-Habsyi, menanggapi gelaran World Superbike (WSBK) Mandalika 2021 seri ke-13 atau terakhir di Sirkuit Mandalika, Lombok, Nusa Tenggara Barat (NTB).

Pria yang akrab disapa Habib Aboe ini juga mengungkapkan rasa bangganya terhadap gelaran seri terakhir ini bakal menentukan siapa rider yang berhak meraih gelar juara dunia.

Sebagai sekjend PKS tentu saya sangat bangga atas penyelenggaraan WSBK di Mandalika. Karena perhelatan internasional itu berhasil terlaksana dibawah kepemimpinan Gubernur Zulkifliemansyah, salah

satu kader terbaik PKS," terang Habib Aboe.

Kepada Gubernur NTB, imbuhnya, pihaknya selalu mengingatkan agar mensukseskan gelaran WSBK di Mandalika.

"Karena hal ini terkait dengan nama baik bangsa di dunia internasional. Secara moral kami memberikan dukungan penuh untuk kesuksesan acara tersebut," pungkas Bendahara Fraksi PKS DPR RI ini.

"Tak hanya sukses penyelenggaraan, sebagai pimpinan partai saya juga mengingatkan agar penyelenggaraan WSBK ini membawa dampak positif untuk masyarakat lombok, baik langsung maupun tidak," ujar Anggota Komisi III DPR RI ini.



Dr. Hj. Kurniasih Mufidayati, M.Si



Terima Peserta Aksi ISMAFARSI di depan gedung DPR

Jakarta (20/11) --- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi PKS Kurniasih Mufidayati menemui langsung massa aksi yang digelar Ikatan Senat Mahasiswa Farmasi Seluruh Indonesia (ISMAFARSI) di depan gedung Parlemen Senayan, Jakarta, Jumat (19/11/2021) siang.

Sekitar 450 mahasiswa farmasi dari Indonesia mendesak RUU Kefarmasian dan Kemandirian Farmasi Nasional kedalam pembahasan Prolegnas Prioritas 2022.

Mufida menyampaikan ke peserta aksi jika RUU Kefarmasian sebenarnya sudah masuk pada Prolegnas pada 2021 lalu. Fraksi PKS, papar Mufida, berkomitmen akan berjuang memasukkan RUU Kefarmasian dalam Prolegnas Prioritas tahun depan.

"Sebenarnya RUU Kefarmasian ini sudah masuk Prolegnas sejak tahun 2021 lalu, kami berusaha agar RUU Kefarmasian kembali masuk dalam Prolegnas Prioritas tahun 2022 untuk dibahas dan kemudian dirumuskan," tutur Mufida.

Pihaknya mengaku sependapat persoalan kefarmasian Indonesia sudah saatnya diatur, apalagi ditengah pandemi Covid-19 dimana kefarmasian memegang peran luar biasa dalam penanganan Covid-19.

"Semangat kita sama bahwa kemandirian industri farmasi adalah sebuah hal yang tidak bisa ditawar apalagi kita sudah belajar dari pandemi Covid-19. Mohon doa dan dukungan teman-teman mahasiswa agar semangat kemandirian ini bisa terwujud," ungkap Mufida.



Dr. Hermanto, S.E., M.M



Sosialisasikan Maggot kepada Petani Tanah Datar



Kabupaten Tanah Datar (21/11)- Anggota DPR RI Dapil Sumbar I Hermanto dalam kunjungan kerjanya di daerah pemilihan menyempatkan bertemu dengan petani Kabupaten Tanah Datar guna mensosialisasikan manfaat maggot dalam kegiatan Bimbingan Teknis (Bimtek) Akselerasi Ekspor Budidaya Maggot di Hotel Emersia, Batusangkar, Sabtu (20/11).

Hermanto berharap ada dari peserta kegiatan ini yang kelak di masa mendatang menjadi eksportir maggot.

"Maggot itu berasal dari salahsatu jenis ulat. Banyak orang jijik saat melihat ulat. Tapi orang yang terlihat jijik itulah yang kita kelola menjadi intan permata," ujar

Hermanto dalam sambutannya saat membuka kegiatan tersebut.

Maggot, jelasnya, memiliki multifungsi. Maggot merupakan alternatif pakan ternak yang kaya protein.

"Penggunaan maggot sebagai pakan mampu menurunkan biaya produksi ternak," ucap legislator dari FPKS DPR RI ini.

Maggot, lanjutnya, mampu mengurai limbah organik menjadi pupuk organik.

"Ini berarti maggot berperan aktif dalam kelestarian lingkungan dan berkontribusi menyuburkan tanaman," papar Hermanto.

Dengan demikian, katanya, budidaya maggot tidak sulit. Bahan

bakunya berupa sampah organik, murah dan mudah didapat.

"Kesuksesan dalam budidaya maggot tergantung kedisiplinan kita. Disiplin mengumpulakan sampah organik," tutur Hermanto.

Dengan sentuhan sains, mengelola sampah maka mamanan maggot.

"Mengubah barang yang semula tidak bermanfaat menjadi bermanfaat dan menghasilkan uang," pungkas legislator dari Komisi IV DPR RI ini.

Kegiatan bimtek terselenggara atas kerjasama Badan Karantina Pertanian dengan Komisi IV DPR.

H. Rofik Hananto, S.E



Penanaman bibit alpukat secara simbolis di Desa Binangun, Kecamatan Mrebet

Purbalingga (18/11) --- Anggota DPR RI Fraksi PKS Rofik Hananto melakukan penanaman bibit alpukat secara simbolis di Desa Binangun, Kecamatan Mrebet, Kabupaten Purbalingga pada Kamis (18/11/2021).

Acara ini merupakan rangkaian kegiatan kerjasama kemitraan budidaya alpukat antara Bidang Pemberdayaan Jaringan Usaha dan Ekonomi Kader (BPJE) PKS dan BDTN DPTD PKS Purbalingga dengan petani dan kelompok tani di Kabupaten Purbalingga.

"Program ini merupakan kemitraan terpadu. Kelompok tani mendapatkan bibit yang bagus secara gratis, pendampingan gratis

dan juga mendapat bantuan pemupukan selama setahun. Yang lebih menggembirakan, pemasaran hasil panennya dijamin," ungkap Rofik.

Rofik yang juga sebagai Ketua BPJE DPP PKS ini menyampaikan, apabila program ini berhasil nantinya akan diduplikasi secara nasional, minimal di Daerah Pemilihan Jawa Tengah VII.

"Jika hasilnya bagus, program ini akan diperluas minimal bisa 50 hektar sehingga 3-4 tahun ke depan Purbalingga bisa menjadi sentra alpukat," ujar Aleg Komisi VII DPR RI tersebut.

Ketua BPJE DPTD PKS Purbalingga Adib Yunan Syarifudin



menerangkan, BPJE adalah salah satu bidang pengurusan DPTD PKS. Salah satu tugas pokoknya adalah melakukan pemberdayaan untuk meningkatkan ekonomi masyarakat. Program BPJE meliputi bidang UMKM, peternakan, pertanian dan sektor lainnya.

H. Rofik Hananto, S.E



Sosialisasi & Penyeluluh Regulasi di Dapil

Banjarnegara (14/11) --- Anggota Komisi VII DPR RI dari FPKS Rofik Hananto menilai masyarakat perlu tahu tentang fungsi dan peran dan capaian kerja Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi (BPH Migas).

"Karena lembaga ini adalah salah satu wakil masyarakat di bidang energi," hal itu disampaikan Rofik dihadapan 300 peserta saat Sosialisasi dan Penyeluluh Regulasi BPH Migas Tahun Anggaran 2021 di Ballroom Hotel Surya Yudha Banjarnegara, Sabtu (13/11).

Kegiatan dihadiri Komite BPH Migas Iwan Parsetya Adhi, Plh Bupati Banjarnegara Syamsudin, Retail Sales Manager Regional Jawa Bagian

Tengah PT. Pertamina Patra Niaga Aji Anom Purwasakti.

Masyarakat perlu tahu banyak dan tahu segera terkait fungsi dan peran BPH Migas. Masyarakat juga harus aware bahwa BPH Migas adalah salah satu wakil masyarakat di bidang energi agar masyarakat bisa benar-benar mendapatkan program pemerintah terkait energi dengan baik," katanya.

Legislator asal Dapil Jawa Tengah VII itu menambahkan, BPH Migas adalah salah satu mitra badan yang secara UU Nomor 22 Tahun 2001 dibentuk dan dipilih oleh DPR RI.

Anggota Komite BPH Migas Iwan Prasetya Adhi menjelaskan,



sosialisasi itu bertujuan agar masyarakat tahu tentang peran BPH Migas karena BPH Migas berdiri di atas 3 pilar. Yakni pilar pemerintah, pilar badan usaha dan pilar masyarakat.

H. Rofik Hananto, S.E



Serahkan Bantuan Alat Hasil Diseminasi Teknologi

Purbalingga (09/11) --- Anggota DPR RI FPKS Rofik Hananto menyerahkan bantuan alat diseminasi teknologi kepada pelaku UMKM pangan dan perikanan dari 3 kabupaten di daerah pemilihannya, yakni: Purbalingga, Banjarnegara dan Kebumehen.

Penyerahan bantuan alat hasil diseminasi teknologi itu merupakan kerja sama antara Badan Riset Inovasi Nasional (BRIN) dengan Komisi VII DPR RI. Penyerahan dilakukan di aula Rumah Berdaya di Blater Kali-manah Purbalingga, Senin (08/11).

Ketua tim pengusul Enda Priyani mengatakan, usulan tersebut sudah rutinitas setiap tahun dengan BRIN dalam rangka meningkatkan

kesejahteraan masyarakat utamanya para pelaku UMKM.

"Mudah-mudahan ke depan setiap tahun program ini lebih banyak menjangkau masyarakat menengah ke bawah untuk meningkatkan kapasitas produksi dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujar Enda.

Perwakilan penerima Saiful Munif dari Paguyuban Bubur Sum-sum Numani Kedungmenjangan Purbalingga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Rofik Hananto yang telah memfasilitasi bantuan peralatan UMKM kepada kelompoknya.



H. Rofik Hananto, S.E



Serahkan Bibit Padi Mira-1 Hasil Riset Tenaga Nuklir kepada Petani di Dapil

Purbalingga (20/11) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS Rofik Hananto menyerahkan benih padi hasil penelitian dan pengembangan Organisasi Riset Tenaga Nuklir (ORTN) Badan Riset Ilmiah Nasional (BRIN) di Rumah Berdaya, Blater, Kalimanah, Jumat (19/11/2021).

Kegiatan dihadiri Kepala ORTN BRIN Agus Sumaryanto, Asisten Ekonomi dan Pembangunan Sekda Agus Winarno, Kepala Dinas Pertanian Mukodam dan Kepala Desa Blater Sukamto yang diikuti kelompok tani dan kepala desa dari 25 desa di Kecamatan Kalimanah dan Kemangkon.

"Hari ini 25 desa di Kecamatan Kalimanah dan Kemangkon yang

diwakili kelompok tani dan kades menerima salah satu hasil inovasi ORTN BRIN berupa bibit padi unggul Mira-1. Saya berharap bibit unggul ini bisa dimanfaatkan dengan baik oleh petani," kata Rofik.

Anggota Komisi VII DPR RI itu juga berharap, dengan kegiatan itu para petani bisa mengaplikasikan bibit unggul itu di lahan mereka. Dan ke depannya bisa mendapatkan hasil panen yang lebih baik yang bernilai ekonomi dan memberikan tambahan penghasilan.

"Karena hasil panennya ini memberikan harga yang lebih baik daripada varietas lainnya. Sekaligus ini untuk menambah ketahanan pangan dan meningkatkan gizi



keluarga. Sehingga keluarga petani di Indonesia mendapatkan pangan yang berkualitas," katanya.

Aleg dari Dapil Jawa Tengah VII itu mengaku sebenarnya ingin masa awal bibit sudah sampai di petani dan petani sudah siap menggarap, perlu ada level berikutnya, yakni ada orang yang siap menjadi off-taker atau pembeli.

H. Rofik Hananto, S.E



Serahkan peralatan inovasi teknologi BUMDes Desa Sumampir Purbalingga

Purbalingga (09/11) --- Anggota DPR RI FPKS Rofik Hananto menyerahkan peralatan inovasi teknologi ke Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Natakusuma Desa Sumampir Kecamatan Rembang Purbalingga, Senin (08/11).

Peralatan inovasi teknologi tersebut berupa Mesin Pencuci Porang, Mesin Pengereng Porang, Mesin Perajang Porang dan Mesin Penepung Kapulaga untuk pengolahan porang dan kapulaga yang merupakan produk unggulan di Desa Sumampir.

Bantuan Program Aspirasi Desa Berinovasi tersebut merupakan kerjasama Komisi VII DPR RI dengan Badan Riset Ilmiah Nasional (BRIN).

"Program Desa Berinovasi diadakan di Sumampir karena desa ini mempunyai potensi yang sudah sangat bagus, yakni porang dan kapulaga. Bahkan Sumampir menjadi pemasok kapulaga ke perusahaan Jamu Sido Muncul," kata Rofik Hananto.

Anggota Komisi VII DPR RI itu berharap, peralatan teknologi inovasi untuk BUMDes Natakusuma Desa Sumampir itu bisa menjadi daya dorong masyarakat untuk semakin maju dan sejahtera.

"BUMDes menjadi andalan pendapatan asli desa. Sumampir juga mempunyai potensi alam yang bisa menjadi potensi ekonomi, seperti air bersih, udara bersih,



makanan sehat," kata Legislator asal Dapil Jawa Tengah VII itu.

Asisten Pemerintahan dan Kesra Sekda Purbalingga R. Imam Wahyudi menyampaikan terima kasih kepada Rofik Hananto karena telah memberikan perhatian khusus kepada BUMDes dan merasakan apa yang dibutuhkan oleh desa.

Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si.



Kunjungan Kerja BAKN DPR RI ke Universitas Gadjah Mada

Jakarta (13/11) --- Badan Akuntabilitas dan Keuangan Negara (BAKN) DPR RI di masa sidang ini bertugas menelaah temuan-temuan BPK terkait persoalan pertanahan dan agraria.

Untuk tugas itu, BAKN perlu mendapatkan masukan-masukan dari berbagai pihak termasuk akademisi. Oleh karena itu, BAKN melakukan kunjungan kerja ke dua perguruan tinggi terkemuka di tanah air.

Kunjungan kerja ke Universitas Diponegoro, Semarang dilakukan pada Rabu (10/11/2021) dan kunjungan kerja ke Universitas Gadjah Mada, Jogjakarta dilakukan pada Kamis (11/11/2021).

Dalam kedua kunjungan kerja ini, Wakil Ketua BAKN, Anis Byarwati, menyampaikan beberapa pandangannya. Pertama, beberapa hasil studi menunjukkan bahwa hambatan dalam penentuan objek 'landreform' adalah kesulitan teknis mengidentifikasi kelebihan bidang tanah dari maksimum pemilikan/penguasaan lahan terutama di pedesaan, serta lemahnya system informasi kependudukan untuk melacak tanah 'absentee'.

Menurut Sujatmiko (2000) pelaksanaan 'landreform' bukanlah solusi yang tepat dalam memperbaiki struktur kepemilikan tanah di pedesaan. Karena struktur kepemilikan lahan di pedesaan Indonesia,

berbeda dengan negara dimana 'landreform' pertama kali dicetuskan.

Hal ini menjadi informasi yang menjadi petunjuk mengapa tujuan reforma agraria yaitu selesainya masalah ketimpangan dalam kepemilikan tanah tidak juga terwujud.

Anis menggarisbawahi masalah kepemilikan tanah dalam reforma agraria. Pemerintah masih memberikan kepemilikan tanah kepada korporasi dan tidak memberikan kepemilikan kepada petani sehingga tidak bisa mengatasi ketimpangan kepemilikan tanah. Sementara menurutnya, pemerintah bisa memberikan kepada petani dalam skala kecil-kecil.



FRAKSI PARTAI KEADILAN SEJAHTERA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA

#Tetap
Jaga
Prokes

Indonesia
Mulai Membaik
Terima Kasih
#Nakes Pahlawan
Bangsa

Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si.



Serap Aspirasi RUU HKPD di Bali,



Bali (19/11) --- Komisi XI DPR RI melakukan kunjungan kerja ke Provinsi Bali. Kunjungan kerja ini dilakukan dalam rangka menjalankan fungsi legislasinya.

Rombongan Komisi XI DPR RI bertujuan mendengarkan aspirasi dan masukan dari pemerintah daerah, khususnya terkait Rancangan Undang-Undang Hubungan Keuangan Pusat dan Daerah (RUU HKPD) yang diusulkan oleh pemerintah dan sedang dibahas di Komisi XI DPR RI.

Hadir dalam pertemuan ini Pemerintah Provinsi Bali, pema Kabupaten Badung, Kabupaten Bangli, Kabupaten Buleleng, Kabupaten Jembrana, Kabupaten Gianyar, Kabupaten Karang Asem

disertai anggota DPRD dari masing-masing daerah.

Anggota Komisi XI DPR RI dari Fraksi PKS, Anis Byarwati yang turut serta dalam rombongan ini, menyampaikan pandangannya.

Menanggapi aspirasi yang disampaikan oleh aparat pemerintah daerah yang hadir, Anis mengatakan bahwa RUU HKPD disusun dalam rangka menjalankan konstitusi.

Anis menjelaskan bahwa Pasal 18A ayat 1 UUD 1945 menyebutkan: hubungan wewenang antara pemerintah pusat dan pemerintahan daerah provinsi, kabupaten, dan kota, atau antara provinsi dan kabupaten dan kota, diatur dengan Undang-undang dengan

memperhatikan kekhususan dan keragaman daerah.

"Aspirasi yang disampaikan oleh Pemerintah Daerah, sudah sesuai dengan amanat konstitusi. Dan harus didengar oleh Pemerintah Pusat," tegasnya.

Karena, imbuh Anis, Undang-undang mengamanatkan bahwa yang dirumuskan dan berkenaan dengan hubungan pemerintah pusat dan pemerintah daerah, harus memperhatikan kekhususan dan keragaman daerah.

"Bali yang memiliki kekhususan pariwisata, harus masuk dalam klausul kekhususan dalam undang-undang," tegas Anis.

Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si.



Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Dapil

Jakarta (17/11) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS dari daerah pemilihan Jakarta Timur, Anis Byarwati, menghadiri Pengajian dalam rangka Maulid Nabi Muhammad SAW Bersama Majelis Taklim Musholah Baiturrahimin, Buaran, Jakarta Timur.

Acara yang diselenggarakan di kampung Warungdoyong, Buaran, Jakarta Timur ini mengangkat tema 'Menghidupkan Sunnah Rasulullah SAW Berarti Mengharap di Surga Bersamanya Nanti'.

Acara juga dihadiri oleh Ketua MT Baiturrahimin Nur Hikmah, Ketua Forsitma Cakung Laila, Ketua BKMT Sa'idah, dan Siti Mas'ah.

Menyampaikan ceramah di depan jamaah, Anis membuka

dengan menjelaskan tentang keutamaan menuntut ilmu.

Anis mengutip salah satu hadits Rasulullah SAW yang menjelaskan bahwa siapa saja yang menempuh perjalanan sulit dalam rangka menuntut ilmu, maka Allah akan lapangkan jalannya menuju surga.

Menurut Anis, hadir di majelis taklim tidak hanya untuk menuntut ilmu akan tetapi sekaligus bersilaturahmi karena bertemu dengan banyak orang.

"Karena itu, kita semua hadir di tempat ini insya Allah mendapatkan dua keutamaan yaitu keutamaan menuntut ilmu dan keutamaan silaturahmi," ujar Anis.

Lebih lanjut, ibu dari delapan orang anak ini mengungkapkan bahwa dalam rangka meneladani Rasulullah SAW, para ibu anggota majelis taklim di Jakarta Timur harus memiliki semangat untuk turut membangun daerah tempat tinggalnya.

Anis menceritakan bahwa Rasulullah SAW ketika masih berada di Makkah maupun setelah berhijrah ke Madinah, selalu melibatkan dan memberi ruang kepada kaum ibu untuk ikut membangun kotanya. Diantara upaya yang dilakukan oleh Rasulullah SAW yaitu dengan memberikan Pendidikan dan memberi waktu kepada kaum ibu untuk belajar.

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A



Gulirkan 100 Bantuan Rehabsos Rumah Tidak Layak Huni di Dapil

Depok – Anggota Komisi VIII DPR RI dari Fraksi PKS, Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A., gelar acara Bimbingan Teknis (Bimtek) kepada perwakilan Keluarga Penerima Manfaat (KPM) Program Rehabilitasi Sosial Rumah Tidak Layak Huni (Rehabsos RTLH) Tahun 2021.

Acara ini di selenggarakan di Ruang Pertemuan, Kantor Walikota Depok di Jl. Margonda Raya, Pancoran Mas – Kota Depok pada Senin, (8/11). Kegiatan Bimtek ini berlangsung atas Kerjasama Nur Azizah Bersama pihak Kemensos RI, Pemerintah Kota Depok dan Dinas Sosial Kota Depok.

Program Rehabsos RTLH ini

merupakan program yang digulirkan oleh Direktorat Jenderal Penanganan Fakir Miskin (PFM), Kemensos RI melalui Rekomendasi Khusus Nur Azizah untuk 100 KPM di Kota Depok dan Kota Bekasi. Yang terbagi menjadi 80 KPM di Kota Depok dan 20 KPM di Kota Bekasi.

Melalui Program ini, Nur Azizah telah menggulirkan dana APBN senilai 2 Miliar untuk masyarakat di Depok dan Bekasi guna merehabilitasi Rumah warga yang tidak layak huni, mejadi layak huni.

Pada kesempatan ini turut hadir Wakil Walikota Depok, IR. H. Imam Budi Hartono, Kepala Dinas Sosial Kota Depok, Drg. Asloe'ah



Madjri, Sub Koordinator Penguatan Fakir Miskin Wilayah 1 Ditjen Penanganan Fakir Miskin Kemensos, Haruman Hendarsah, Lurah Pancoran Mas, Lurah Tugu, Lurah Curug, Lurah Kalimulya, Lurah Jatimulya, Lurah Cislak dan Lurah Mekarjaya, serta Perwakilan 30 KPM.

H. Johan Rosihan, S.T



Menerima Aspirasi Himpunan Nelayan Seluruh Indonesia (HNSI)

Jakarta (09/11) - Legislator Fraksi PKS DPR RI, Johan Rosihan menerima penyampaian aspirasi secara langsung dari Himpunan Nelayan Seluruh Indonesia (HNSI) pada Selasa (09/11/2021) di Lantai 3 Ruang Meeting 3 Fraksi Partai Keadilan Sejahtera Gedung Nusantara I DPR RI. Dalam aspirasinya, HNSI meminta untuk tidak diberlakukannya PP No. 85 tahun 2021 tentang Kenaikan Pajak pada sektor Perikanan di masa pandemi Covid-19.

"Kami berharap ada perhatian khusus kepada kami para nelayan tradisional dari 'stakeholders' atau pihak yang memangku kebijakan untuk membantu para nelayan dan pedagang ikan yang kami sampaikan melalui FPKS DPR RI,"

Ucap salah satu anggota HNSI.

Sepaham dengan pernyataan tersebut, Legislator Fraksi PKS DPR RI Johan Rosihan sangat mengerti atas apa yang dirasakan oleh para nelayan dan pedagang ikan saat ini akibat kesusahan di masa pandemi Covid-19.

"PP No. 85 tahun 2021 ini sangat memberatkan bagi para nelayan, awalnya kami sudah pernah menyampaikan bayangan keberatan isu ini pada rapat komisi, dan ternyata setelah adanya pemaparan dan keluh-kesah bapak-bapak nelayan sekalian lebih terbukti lagi dan memperkuat data kami dalam memperjuangkan aspirasi ini," Ucap Politisi Dapil Nusa Tenggara Barat I.

Melihat kondisi tersebut,

dengan realitas hasil tangkapan nelayan yang sangat sedikit jumlahnya dan mengalami penurunan harga sebesar 30% ditambah lagi dengan adanya persaingan ikan-ikan impor dari berbagai negara seperti China, Malaysia, India, Jepang, dan lainnya membuat keadaan para nelayan semakin terjepit.

"Kami sangat senang dan berterima kasih atas masukan yang sudah disampaikan saat ini dari para nelayan. Semoga ini dapat menjadi pemantik amanat pembangunan di Indonesia. Kami janji, akan segera menyusun langkah-langkah taktis maupun strategis agar ini tidak diberlakukannya PP No. 85 tahun 2021," Ucap Johan dalam pernyataan penutupnya dengan lugas.

Hj. Nevi Zuairina



Dukung Lomba Shalawat Ibu-ibu Majelis Taklim di Dapil

Tasikmalaya (10/11) --- Dalam rangka menyemarakkan Maulid Nabi Muhammad SAW 1443 H, Rumah Keluarga Indonesia (RKI) DPD PKS Kabupaten Tasikmalaya menggelar rangkaian kegiatan. Mulai dari Tabligh Akbar Virtual hingga lomba pembacaan shalawat. Semuanya digelar secara virtual melalui aplikasi zoom.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari berbagai kalangan, terbuka dengan puluhan peserta dari seluruh Kabupaten Tasikmalaya. Termasuk Anggota DPR RI Toriq Hidayat yang menjadikan rumah aspirasinya sebagai kegiatan pengumuman juara lomba shalawat virtual pada tanggal 7 November

2021.

"Saya sangat mengapresiasi semangat panitia dan peserta khususnya pada kegiatan lomba shalawat ini. Silahkan Rumah aspirasi digunakan untuk kegiatan-kegiatan positif oleh siapa saja. Yang penting kegiatan tersebut dapat memberikan manfaat bagi masyarakat. Khususnya di Kabupaten Tasikmalaya," kata Politisi PKS ini.

Dalam sambutannya, Toriq menyampaikan kondisi Indonesia dimasa pandemi. Khususnya, perekonomian dan kesehatan yang turun drastis. Namun ia mengingatkan setiap orang beriman harus terus optimis dan ikhtiar. Salah satunya adalah dengan memperkuat



generasi penerus bangsa.

"Kegiatan ini dilaksanakan untuk memperkuat nilai-nilai religi terutama di kalangan anak-anak muda, khususnya dalam momentum Maulid Nabi Muhammad SAW 1443 H. Membentuk generasi yang mencintai dan dicintai Allah SWT. Berikutnya dicintai Rasulullah SAW," tuturnya.

Hj. Nevi Zuairina



Silaturahmi dengan tokoh masyarakat Kabupaten Agam



Kabupaten Agam (19/11) --- Anggota DPR RI asal Sumatera Barat II, Nevi Zuairina saat melakukan silaturahmi dengan tokoh masyarakat Kabupaten Agam, menyoroti berbagai situasi Negara Indonesia dimana berbagai perubahan teknologi informasi telah sedikit banyak merubah perilaku masyarakat di berbagai bidang, mulai dari ekonomi, politik dan sosial budaya.

"Sejak awal berdirinya NKRI, para pendiri negara menyadari bahwa keberadaan masyarakat yang majemuk merupakan kekayaan bangsa Indonesia yang harus diakui, diterima, dan dihormati. Namun disadari bahwa ketidakmampuan untuk mengelola kemajemukan dan ketidaksiapan sebagian masyarakat untuk menerima kemajemukan tersebut serta pengaruh

berkelanjutan politik kolonial divide et impera telah mengakibatkan terjadinya berbagai gejala yang membahayakan persatuan dan kesatuan bangsa", tutur Nevi.

Politisi PKS ini merangkum ada dua tantangan besar yang perlu di hadapi bangsa ini mulai dari pemimpin negara hingga seluruh lapisan masyarakat yang tersebar di seluruh Indonesia. Tantangan ini berasal dari dalam negeri itu sendiri, dan tantangan dari luar negeri.

"Untuk Tantangan dari dalam, Nevi menyoroti sejak terjadinya krisis multidimensional tahun 1997, mulai tampak benih-benih konflik berkepanjangan," ungkapnya.

Nevi menyebut, berkurangnya sopan santun dan budi pekerti luhur dalam pergaulan sosial, melemahnya kejujuran dan sikap amanah dalam kehidupan

berbangsa, pengabaian terhadap ketentuan hukum dan peraturan.

"Faktor yang berasal dari dalam negeri pada hakikatnya dapat merusak dan mengganggu persatuan dan kesatuan kita sebagai bangsa, antara lain, masih lemahnya penghayatan dan pengamalan agama dan tidak harmonisnya pola interaksi antar umat beragama; timbulnya fanatisme kedaerahan; terjadinya ketidakadilan ekonomi dalam lingkup luas dan dalam kurun waktu yang panjang, kurangnya keteladanan dalam sikap dan perilaku sebagian pemimpin dan tokoh bangsa; tidak berjalannya penegakan hukum secara optimal, dan banyak hal lainnya", urai Nevi.

Teddy Setiadi, S.Sos



Terima Audiensi dari Pahlawan Pendidikan

Bandung (10/11) --- Anggota Komisi II DPR RI FPKS, Teddy Setiadi, menerima audiensi guru-guru honorer Kategori 2 (K2) di Kota Bandung.

Bertepatan dengan peringatan hari pahlawan, beberapa perwakilan guru honorer diterima langsung teddy di rumah aspirasinya di Kota Bandung.

Dalam kesempatan tersebut, perwakilan guru honorer menyampaikan terkait permasalahan guru honorer K2 yang masih terkatung-katung.

Perlu diketahui, Guru honorer K2 adalah tenaga honorer yang sudah melewati pendataan pemerintah pada 2010 dan seharusnya diangkat melalui seleksi

PPPK pada 2018-2019. Namun sampai saat ini masih ada sejumlah tenaga honorer K2 yang belum diangkat menjadi ASN.

"Guru adalah pahlawan masa kini, mereka adalah pahlawan pendidikan yang harus kita apresiasi. Guru Honorer K2 ini telah mengabdikan puluhan tahun, dedikasi dan pengalaman mereka dalam mendidik anak bangsa sudah teruji. Pemerintah harus punya target, kapan Honorer K2 ini diselesaikan," tegas Teddy.

Teddy mendorong agar pemerintah segera menuntaskan permasalahan guru honorer K2 dan memperhatikan kesejahteraannya "Saya berkomitmen untuk terus mengawal dan memperjuangkan



penyelesaian permasalahan guru honorer K2 ini di parlemen bersama anggota dewan yang lain," tutup Teddy.



Ajak Pemuda Betawi Lestarkan Budaya Leluhur

Jakarta (11/11) --- Anggota DPR yang juga Wakil Ketua MPR RI Hidayat Nur Wahid (HNW) mengajak generasi muda betawi untuk melestarikan budaya leluhur seperti pantun.

Menurutnya, mencintai seni budaya merupakan bentuk penghormatan kepada para leluhur, termasuk pahlawan bangsa.

"Karena berpolitik yang baik adalah berbasiskan pada akar budaya, dan mementingkan seni dengan terus menerus menjaga dan memperjuangkannya. Untuk itulah kami di PKS telah menyelenggarakan kegiatan apresiasi pencak silat betawi, lomba hadrah, lomba Rawi Simtuduror,

dan kini kami selenggarakan lomba pantun Betawi, sebagai bentuk dukungan nyata PKS terhadap seni budaya di Indonesia," tutur HNW dalam keterangannya, Senin (8/11/2021).

Hal ini dia ungkapkan saat menggelar lomba pantun Betawi untuk menyambut Hari Pahlawan 10 November. Lomba diselenggarakan bekerja sama dengan Perisai Kebudayaan dan seni Betawi serta Gema Keadilan DKI Jakarta, Minggu (7/11).

Turut hadir dalam pelaksanaan lomba tersebut, Plt. Sekretaris Wali Kota Jakarta Selatan Muklisin, Kasudin Kebudayaan Jakarta Selatan

Sholahudin, Ketua Perisai Kebudayaan dan Seni Babe Doel, dan Ketua DPW Gema Keadilan DKI Jakarta Wawan.

HNW menyebut partai politik perlu mengambil peran pelestarian seni budaya. Pada kesempatan tersebut, HNW memberikan 6 buah pantun. Di antara pantunnya adalah gubahan pribadi, menyoal keberpihakan PKS pada kegiatan seni pantun Betawi.

"Hari ini kita ke rumah Bang Madun, orangnya suka pepes tutur katanya nan ramah. Hari ini kita buka lomba pantun, tanda cinta PKS pada budaya Nusantara nan selalu indah," seru Hidayat.



**Follow
Akun tiktok
Fraksi PKS DPR RI**

@fraksipksdprri

Drs. H. Adang Daradjatun



Kunker Baleg DPR RI ke Kalsel

Anggota Badan Legislatif DPR RI dari Fraksi PKS Drs. H. Adang Daradjatun melakukan Kunjungan kerja (Kunker) Baleg DPR RI ke Kalimantan Selatan Banjarmasin pada Jum'at 12 November 2021

Kunjungan tersebut dilakukan

dalam rangka menyerap aspirasi terhadap Rancangan Undang Undang (RUU) Pembentukan Empat Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara (PT TUN)

Drs. H. Adang Daradjatun



Bantuan Warga Korban Kebakaran di Koja

Anggota Fraksi PKS DPR RI Dapil DKI Jakarta III Drs. H. Adang Daradjatun melakukan kegiatan bantuan bagi warga korban kebakaran di Jl. Malaka 2. Kp.Lorong Kelurahan / Kecamatan Koja, pada Rabu Malam

17 November 2021

Kegiatan ini merupakan bentuk pembelaan dan pelayanan kepada rakyat.

Dr. H. Mulyanto, M.Eng



Hibah Arsinum Di Kelapa Dua

Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil Banten III, yang meliputi Kota Tangerang, Kota Tangsel dan Kabupaten Tangerang, yang akrab disapa Pak MUL, hadir dalam acara silaturahmi dan menyerahkan hibah ARSINUM, di Yayasan Langit Biru, Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang.

Arsinum adalah alat pengolah air siap minum berbasis membran yang dikembangkan BPPT sekarang menjadi BRIN (Badan Riset dan Inovasi Nasional). Kapasitas Arsinum adalah 5.000 liter/hari. Dimana sehari 8 jam operasi.

Hadir dalam acara ini Bapak Yudhi Anantasena Tenaga Ahli



Utama BRIN, yang sebelumnya sebagai Deputy TISDA BPPT. Tokoh masyarakat hadir membersamai: Anggota DPRD Kabupaten Tangerang dari PKS Ustadz Hidayatullah, ST., Lurah Bojong Nangka. Ustadz Sulthoni, Budi Siswanto dan Ketua DPC PKS Kelapa Dua, Ustadz Wahyu.



Hadiri Maulid Nabi Muhammad SAW Di DPD PKS Pandeglang

Pandeglang (15/11) --- Anggota DPR RI, H.A. Dimiyati Natakusumah asal Banten 1 dari Fraksi PKS menghadiri acara Maulid Nabi Muhammad SAW yang digelar DPD PKS Pandeglang, Minggu (14/11/2021).

"Momentum peringatan maulud Nabi adalah selain untuk mencontoh suri tauladan yang baik

bagi umat Islam dan menjadi rahmatan lil alamin bagi seluruh alam, dan PKS akan menjadi rahmat bagi semua," tutur Dimiyati.

Dimiyati juga mengatakan, bahwa PKS harus dekat dengan ulama karena partai berasaskan Islam.

"PKS tetap konsisten dalam memperjuangkan amal maruf nahi

munkar, dan saya Insha Allah akan istikamah dalam berdakwah memperjuangkan umat" pungkasnya.

Terakhir, Dimiyati mengatakan jelang menghadapi tahun politik 2024 mendatang, PKS harus menjadi partai pemenang di Pemilu 2024 untuk bisa terus memperjuangkan seluruh rakyat Indonesia.

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M



Gelar Bimbingan Teknis Akselerasi Ekspor Pertanian di Watampone



Watampone (15/11) --- Anggota DPR RI Komisi IV dari Fraksi PKS asal Sulawesi Selatan II, Andi Akmal Pasluddin bersama Karantina Pertanian Parepare menggelar Bimbingan Teknis (Bimtek) Akselerasi Ekspor Pertanian di Ball Room Hotel Helios Watampone, Ahad (14/11/2021).

Kegiatan dilakukan bersama Komisi IV DPR RI dalam rangka mendorong ekspor komoditas pertanian khususnya jagung dan cengkeh di Kabupaten Bone.

Kegiatan ini juga menghadirkan Kepala Karantina Pertanian Makassar, Kepala Dinas Pertanian, Tanaman Pangan, Hortikultura, Perkebunan Bone, Kepala Dinas Ketahanan Pangan

Kabupaten Bone, Kepala BPTP Sulawesi Selatan, dan Kepala Balitsereal sebagai narasumber.

Anggota Komisi IV DPR-RI Andi Akmal Pasluddin (AAP) yang membuka acara secara resmi menyampaikan bahwa melalui bimtek ini, hasil pertanian yang ada di Kabupaten Bone bisa diekspor dan berharap dari karantina pertanian memfasilitasi petani dan pelaku usaha untuk bisa memenuhi persyaratan negara tujuan.

"Saya kira persyaratan ekspor sekarang tidak sulit, nanti karantina pertanian yang fasilitasi," ungkap Akmal.

Andi Akmal melanjutkan, bahwa melalui anak muda milenial, bisa kita dorong untuk bergerak

mulai sektor hilirnya. Menjadi pelaku usaha dengan memanfaatkan teknologi informasi yang bisa menghubungkan pertanian kita ke Luar Negeri.

"Terakhir saya berharap, produk pertanian di Kabupaten Bone menjadi komoditas ekspor andalan di pasar mancanegara," kata Politisi PKS ini.

Anggota FPKS DPR RI ini menjelaskan bahwa selain mencegah masuk, keluar, dan tersebarnya hama penyakit hewan dan tumbuhan karantina, Karantina Pertanian Parepare pada kegiatan ini juga memberikan pemahaman kepada para petani tentang cara pengelolaan hasil pertanian yang berorientasi ekspor.



LOMBA BACA KITAB KUNING[®] TINGKAT NASIONAL 2021

KITAB YANG DIBACA

Kitab yang dibaca adalah Kitab
Fathul Mu'in Karya Syaikh
Zainuddin Abdul Aziz Al-Malbari

SYARAT PESERTA

- 1 Warga Negara Indonesia (WNI)
- 2 Putra/Putri
- 3 Usia 17 - 25 tahun
- 4 Pendidikan minimal Madrasah Aliyahatau yang sederajat
- 5 Belum pernah menjadi juara 1 - 3 Lomba Kitab Kuning FPKS tingkat Nasional (2016-2020)

Raih Juaranya Rebut Hadiahnya

Juara 1	UMRAH (Rp 30.000.000)	Juara Harapan 1	Rp 15.000.000,-
Juara 2	Rp 25.000.000,-	Juara Harapan 2	Rp 10.000.000,-
Juara 3	Rp 20.000.000,-	Juara Harapan 3	Rp 5.000.000,-



HADIAH UTAMA
UMRAH

Setiap Peserta akan mendapat sertifikat yang ditanda tangani oleh
Ketua Majelis Syura, Presiden PKS dan Ketua Fraksi PKS DPR RI

PENDAFTARAN

Link Pendaftaran online:
<https://bit.ly/lbkkvirtua12021fraksipks>

AGENDA PELAKSANAAN

Masa Pendaftaran

20 Oktober - 13 November 2021

Babak Penyisihan di 34 Provinsi akan diselenggarakan antara 14 November hingga 2 Desember 2021 bertempat di Kantor Dewan Pengurus Wilayah Partai Keadilan Sejahtera (DPW PKS) di 34 Provinsi se Indonesia.

Babak Final: Rabu 8 Desember 2021

NARAHUBUNG

0856-4554-6397 Agus. A. Wahid MG, SPd, M.Sc.
0822-6062-1141 Susiati Puspasari, B.Sc., M.Sc.
0813-2025-0848 Iman Sulaiman, Lc.
0813-8642-7673 Dr. Suesilowati

DEWAN JURI

KH. Syuhada[®] Syarkun, S.Ag., M.HI.
(Santri Pesantren Tebuireng-Jombang Jatim)
KH. DR. Muslih Abdul Karim, MA
(Ketua Umum MAPADI)
Dr. KH. Ali Akhmadi, MA, Al-Hafidz
(Ketua BPU-DPP PKS)



Habib **Dr. Salim** Segaf Aljufri, MA
Ketua Majelis Syuro PKS



Dr. H. Jazuli Juwaini, MA
Ketua Fraksi PKS DPR RI

Hj. Ledia Hanifa A, S.Si., M.Psi.T
Sekretaris Fraksi PKS DPR RI

KH Toriq Hidayat, Lc



Bantu Korban Longsor di Kampung Leuwikidang

Tasikmalaya (15/11) --- Anggota Legislatif Pusat dari Fraksi PKS, Toriq Hidayat mendatangi korban tanah longsor pada hari Sabtu Kemarin (13/11/2021).

Musibah yang terjadi di Kampung Leuwikidang Bencing RT 03 RW 08 kelurahan Sukajaya kecamatan Bungursari kota Tasikmalaya telah merusak dua rumah milik warga.

"Kami sangat prihatin atas musibah ini. Bencana tanah longsor yang telah merusak rumah, salah satunya, milik Bapak Engkuh diakibatkan oleh hujan deras dari siang hingga sore. Sehingga dinding tanah di atasnya longsor menimpa rumahnya. Alhamdulillah, tidak ada

korban jiwa," ucapnya.

Atas musibah ini Politisi PKS DPR RI, bersama Dede Muharam Anggota DPRD FPKS Kota Tasikmalaya memberikan bantuan untuk meringankan beban korban dan keluarganya. Toriq menyebutkan bencana longsor telah menyebabkan rumah korban rusak cukup parah.

"Semoga bantuan dari PKS dapat meringankan kesulitan yang dialami oleh korban. Akibat bencana alam ini setidaknya dinding sebelah rumah korban rusak total. Lalu sejumlah barang perabotan dikediamannya tidak dapat diselamatkan," tuturnya.

Namun Toriq sangat bersyukur karena saat kejadian warga

kampung bergotong royong mengevakuasi tempat kejadian. Bahkan pejabat kelurahan setempat telah berkoordinasi dengan Camat Bungursari, BPBD Kota Tasikmalaya, Babinsa, Babinkabtimas dan lainnya untuk mewaspadai musim penghujan ini.

"Saya berharap aparat Kota Tasikmalaya dan masyarakat agar tetap waspada terhadap kemungkinan terjadi longsor di titik-titik rawan. Koordinasi dengan BPBD harus solid terutama saat terjadi hujan dengan intensitas tinggi dan berdurasi lama. Kuatkan ikhtiar sekaligus doa kita agar diberi keselamatan," tutupnya.

KH. Aus Hidayat Nur



Sosialisasi Dapil

Kutai Timur (17/11) --- Suasana Gedung PNPB Muara Bengkal tampak ramai oleh warga yang antusias menyambut kunjungan KH. Aus Hidayat Nur. Peserta Sosialisasi 4 Pilar MPR RI tersebut menyambut dengan tepuk tangan meriah, sesaat setelah Kyai Aus memasuki ruangan acara.

Kyai Aus sengaja memilih kecamatan Muara Bengkal, Kutai Timur, sebagai titik sosialisasi 4 Pilar, meskipun untuk menuju daerah tersebut harus menggunakan long boat sekitar 5 jam dari Tebalay, Muara Kaman, Kutai Kartanegara. Sebelumnya beberapa daerah pelosok juga menjadi pilihan tempat

sosialisasi.

"Alhamdulillah dengan agenda sosialisasi 4 Pilar, kita bisa mengunjungi masyarakat yang berada di pelosok. Dan ini menjadi komitmen kebangsaan saya untuk terus menyosialisasikan 4 Pilar MPR RI demi membangun kesadaran berbangsa pada setiap anak bangsa. Karena bagaimanapun, bangsa besar ini adalah warisan para ulama, maka kita wajib menjaganya," ujar Anggota Badan Sosialisasi MPR RI tersebut.

Turut hadir dalam acara tersebut Camat Muara Bengkal, MUI Muara Bengkal, Kepala Desa Muara Bengkal Ulu, dan sejumlah tokoh



lainnya.

Selain tokoh-tokoh tua, juga hadir dari kalangan generasi muda, di antaranya Akbar Tanjung yang merupakan Ketua PKS Muda Kutai Timur.

Hj. Ledia Hanifa A, S.Si., M.Psi.T



Sosialisasi Dapil di Kota Bandung

Jakarta (17/11) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Ledia Hanifa Amaliah menghadiri agenda Sosialisasi Empat Pilar MPR RI bagi para anggota Pemuda Persatuan Umat Islam (PUI) di Bandung akhir pekan lalu (13/11) di Hotel Narapati, Jalan Pelajar Pejuang, Kota Bandung.

"Menjadi kebanggaan bagi kita ketika pemuda PUI berkumpul di sini untuk memberikan kontribusi positif bagi bangsa kita, karena kita memang harus mewarisi semangat para pendahulu kita yang gigih dalam memperjuangkan kemerdekaan Indonesia untuk menyambut masa depan bangsa yang lebih baik," ucap Ledia membuka narasinya.

Selanjutnya Ledia menyampaik-

kan harapannya agar para pemuda PUI dapat terus menjaga semangat berbuat baik dalam konteks penerapan amar ma'ruf nahi munkar ini sehingga kalaupun banyak tantangan menghadang, tetap dapat memunculkan jalan keluar terbaik dengan acuan pada nilai-nilai ilahiah, nilai-nilai Pancasila, serta nilai-nilai luhur budaya bangsa Indonesia.

"Millenial dan generasi berikutnya seringkali menjadi target serangan berbagai ideologi yang tak berkesesuaian dengan ideologi Pancasila. Dengan berbagai cara yang bisa jadi terkemas menarik atau seru. Maka kita semua harus siap bergandengan tangan, saling

tolong menolong demi menjaga dan memelihara bangsa ini agar tidak keluar dari ideologi Pancasila, yang berketuhanan, berperikemanusiaan, bersatu, bermusyawarah dan berkeadilan sosial sebagaimana amanat para pendiri bangsa kita."

Apalagi saat ini tambah Anggota Fraksi PKS DPR RI Komisi X ini pula, Indonesia tengah menanti bonus demografi. Bonus demografi adalah kondisi negara yang memiliki jumlah penduduk usia produktif lebih tinggi dibandingkan lansia maupun anak-anak. Maka agar kehadiran bonus demografi ini memberi efek positif tentu harus disongsong dengan persiapan.

KH. Buchori, Lc., M.A.



Advokasi Kelompok Difabel dan Bantu Renovasi Rumah Warga Prasejahtera



Kabupaten Semarang (17/11) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS Dapil Jawa Tengah 1 Bukhori Yusuf menyerahkan bantuan berupa perangkat alat bantu dengar bagi kelompok difabel di daerah pemilihan Kota dan Kabupaten Semarang.

Bantuan diberikan Bukhori, kepada lima warga penerima manfaat dimana masing-masing memperoleh dua perangkat.

"Dari mereka kita bisa belajar betapa banyak nikmat Allah yang patut kita syukuri. Kita seringkali mengeluhkan sesuatu yang belum dapat dimiliki sehingga kerap membuat kita lupa berterima kasih atas nikmat yang sudah Allah titipkan pada diri ini. Namun begitu

nikmat itu dicabut, barulah kita sadar betapa berharganya nikmat itu, di antaranya adalah memiliki panca indera yang sempurna," terang Bukhori dalam acara serah terima bantuan bersama Kementerian Sosial di Kota dan Kabupaten Semarang, Minggu (14/11/2021).

Selain mengadvokasi warga difabel, Anggota Komisi VIII DPR RI ini juga menyerahkan bantuan Rehabilitasi Sosial-Rumah Tidak Layak Huni (RS-RTLH) bagi warga prasejahtera yang tersebar di daerah pemilihan Kota dan Kabupaten Semarang. Bantuan ini diberikan Bukhori demi peningkatan taraf hidup warga dalam aspek sosial,

kesehatan, dan ekonomi.

"Sekali lagi perlu saya tegaskan, bantuan bedah rumah ini ditujukan untuk memperbaiki kualitas hidup warga kami sehingga memiliki dampak terhadap perbaikan kualitas mereka secara multidimensional. Dari aspek sosial, harkat dan martabat warga akan terangkat karena rasa percaya diri yang berhasil terbangun," sambungnya.

Dari segi kesehatan, demikian politisi PKS ini melanjutkan, warga kita bisa memperoleh tempat tinggal dengan sanitasi yang layak sehingga daya dukung lingkungan yang bersih akan mendorong kesadaran penghuni untuk berperilaku sehat.

KH. Buchori, Lc., M.A



Serap Aspirasi kelompok petani bawang merah di Kabupaten Kendal

Jakarta (19/11) --- Anggota DPR RI Daerah Pemilihan (dapil) Jawa Tengah 1 Bukhori Yusuf menemui konstituennya yang berasal dari kelompok petani bawang merah di Kabupaten Kendal yang tergabung dalam Asosiasi Bawang Merah Indonesia (ABMI).

Dalam kesempatan itu Bukhori menerima keluhan kesah petani bawang merah di dapilnya yang mengaku kesulitan menembus pasar global, khususnya pasar di Arab Saudi untuk memasok kebutuhan pangan jemaah haji Indonesia.

Merespns hal itu, Anggota DPR Komisi Haji ini merespons serius keluhan asosiasi petani tersebut. Bukhori mengatakan, DPR dan

Kementerian Agama telah bersepakat bahwa lokalisasi pangan bagi jemaah haji Indonesia harus ditingkatkan, yakni komposisi pangan lokal harus di atas 50 persen.

"Ke depan, kita berharap Lebih lanjut, Bukhori mengatakan pemerintah perlu memudahkan upaya petani bawang merah untuk memasarkan produknya ke luar negeri, khususnya ke Arab Saudi. Dirinya meminta supaya hambatan birokrasi bisa dipangkas agar petani lokal tidak kehilangan momentum ketika permintaan pasar global sedang meningkat.

"Dari pengakuan mereka, para petani ini acapkali dihambat oleh persyaratan yang ruwet untuk

menembus pasar global. Akibatnya, ketika ada momentum bagus, kesempatan itu seringkali terlewatkan," imbuhnya. bahwa jemaah haji Indonesia bisa tetap menikmati sajian kuliner khas Indonesia meskipun berada di Tanah Suci. Selain demi memaksimalkan fungsi pelayanan, langkah ini juga akan mendorong perputaran roda ekonomi di kalangan petani lokal,"

"Walhasil, biaya haji yang dikeluarkan oleh rakyat Indonesia pada akhirnya akan kembali pada rakyat Indonesia. Siklus ekonomi ini selain mampu meningkatkan performa penyelenggaraan haji, juga berimplikasi pada kesejahteraan petani," jelasnya.

Drs. Chairul Anwar Apt.



Serap Aspirasi Masyarakat Terkait Pertanahan di Dapil

Dumai (17/11) --- Anggota DPR RI Dapil Riau 1 dari Fraksi PKS, Chairul Anwar, melakukan pertemuan dengan masyarakat di Kelurahan Kampung Baru, Kecamatan Bukit Kapur, Kota Dumai.

Dalam pertemuan yang dihadiri oleh sekitar 175 orang masyarakat, Chairul juga didampingi oleh Wakil Ketua DPRD Kota Dumai, Mawardi, Senin, (15/11/2021).

Masyarakat Kelurahan Kampung Baru pada pertemuan tersebut menyampaikan aspirasi terkait kejelasan status tanah mereka yang selama ini sudah lama mereka tempati.

Menanggapi hal tersebut, Chairul akan mencoba untuk membawa hal tersebut ke mitra kerja di Komisi II.

“Permasalahan ini akan kami sampaikan agar segera diselesaikan, kebetulan mitra kami di Komisi II adalah BPN yang menangani permasalahan terkait pertanahan,” ungkap Chairul.

Wakil Ketua DPRD Kota Dumai, Mawardi, dalam penyampaianya mengucapkan terima kasih atas kesediaan Bapak Chairul Anwar menemui masyarakat Kota Dumai.

“Kami ucapkan terima kasih kepada Pak Chairul atas

kesediaannya menemui masyarakat Kota Dumai khususnya masyarakat Kelurahan Kampung Baru, Alhamdulillah kami di PKS tidak ada kendala terkait koordinasi antara DPRD Kota, DPRD Provinsi dan DPR RI pusat,” ungkap politisi Dumai yang dikenal dengan panggilan Ustadz Mawardi ini.

Dalam pertemuan tersebut juga, Chairul mengungkapkan selama ini memang masih banyak permasalahan terkait pertanahan yang terjadi di berbagai tempat di Provinsi Riau.



Bertemu Konstituen di Dapil

Pidie (17/11) --- Anggota DPR RI Rafli dari Fraksi PKS, Rafli, melakukan sosialisasi 4 Pilar Kebangsaan di Kawasan Krueung Meriam Kecamatan Tangse, Kabupaten Pidie.

Acara berlokasi di alam terbuka itu, dipilihnya agar langsung bersentuhan dengan pemukiman masyarakat dan berhadapan dengan bentangan alam dataran tinggi tangse yang indah.

"Pertama, kita bikin kegiatan dengan konsep alam terbuka ini agar langsung bersama masyarakat, dekat ditengah pemukiman dan anugerah lam tangse yang indah ini, dengan guyruran hujan, khas pengunungan."

Politisi Partai Keadilan Sejahtera (PKS) itu juga mengatakan melalui

Sosialisasi 4 pilar kebangsaan mengingatkan kita bahwa bangsa Indonesia, hampir diseluruh wilayahnya memiliki kekayaan alam yang sangat luar biasa. Seperti keindahan hutan-hutan tropis di Tangse ini.

Empat pilar kebangsaan yang dimaksud adalah Pancasila, Bhinneka Tunggal Ika, UUD 1945, dan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

"Salah satu dari empat pilar itu adalah Pancasila. Ini adalah ideologi bangsa, falsafah hidup, dan dasar negara, kearifan lokal bangsa Indonesia. Dasar ini menjadi pegangan kita dalam merawat alam Tangse agar segala potensinya bisa

dirasakan manfaatnya hingga ke anak cucu. Kegiatan-kegiatan yang berpotensi merusak alam sehingga berakibat bencana, disebabkan oleh abainya kita terhadap aturan yang ada. Mari kita upgrade cara pandang dan sinergi berinovasi tanpa merusak alam," jelasnya

KH. Aus Hidayat Nur



Kunspek ke BKN Surabaya



Surabaya (18/11) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS Aus Hidayat Nur bersama rombongan Komisi II melakukan Kunjungan Spesifik ke Kantor Regional II BKN Surabaya.

Selain ditemui oleh Kepala BKN (Badan Kepegawaian Negara) Regional II beserta jajaran, juga hadir Kepala BKD (Badan Kepegawaian Daerah) se-Jawa Timur.

Kunjungan Spesifik dalam rangka mengevaluasi penyelenggaraan seleksi CPNS Tahun 2021 ini, sekaligus sebagai

sarana pengawasan Komisi II terkait pelaksanaan program lembaga mitra di lapangan.

Aus Hidayat Nur mengingatkan temuan-temuan masalah terkait guru honorer perlu menjadi perhatian BKN.

"Persoalan gaji guru P3K (Pegawai Pemerintahan dengan Perjanjian Kerja) seharusnya menjadi fokus kita, harus segera ada afirmasi pada Kementerian Keuangan, BKN Pusat dan Daerah, serta Kemendikbud untuk meningkatkan

perhatian terhadap guru honorer," tegasnya.

Aus Hidayat Nur juga mengingatkan perlunya koordinasi antar lembaga pemerintahan.

"BKN perlu terus meningkatkan sinergi dengan Kemendikbud untuk mengatasi kekurangan biaya gaji guru P3K yang hanya mendapatkan DAU (Dana Alokasi Umum) 2 M dari kebutuhan 30 M. Mengingat para guru lapangan ini sangat diperlukan kehadirannya di tengah masyarakat," tambahnya.

Ketahui segala informasi
terkini ikhtiar politik
PKS di Parlemen



Kunjungi
**KANAL RESMI
FRAKSI PKS DPR RI**

fraksi.pks.id



Website

fraksi.pks.id



Instagram

fraksipksdprri



Twitter

@FPKSDPRRI



Facebook

FPKS DPR RI



Youtube

PKSTV DPR RI



Spotify

Fraksi PKS DPR RI